



# NOTICIAS INTERNACIONALES

## QUIEN FUE EL HOMBRE QUE DERROCO AL GOBIERNO SIRIO

D A M A S C O, abril. (REUTERS).—El coronel Husni Zaim, de 52 años de edad, el hombre que derrocó al Gobierno sirio sin que se derramara una gota de sangre, es un soldado de pies a cabeza. De complejión robusta, alto, el coronel Zaim pesa 95 kilos.

Nació en Alepp, en el norte de Siria, y tras de terminar su educación elemental, fué al Colegio Militar de Damasco, entonces bajo régimen turco. Por ser el primero de su clase, fué seleccionado para asistir a la Academia Militar en Constantinopla, en donde se graduó como subteniente. Durante la primera guerra mundial, fué nombrado instructor de la Academia Militar. Desde 1917 a 1919 estuvo en la península arábiga en un Cuerpo de Ejército turco mandado por el general Fakhri Bajá.

Zaim estuvo con el general Bajá en el sitio de Medina, la segunda ciudad santa del Islam que nunca se rindió, y durante la revuelta de los hashemitas estuvo con el Rey Hussein.

Después de la ocupación francesa de Siria en 1920, Zaim se incorporó a las "tropas especiales"; ascendió a teniente coronel y fué el primer árabe sirio que mandó un regimiento francés.

Durante la segunda guerra mun-

dial, Zaim mandó una brigada de Vichy que defendió a Damasco contra los ejércitos británicos y franceses mandada por el mariscal de campo "Jumbo" Wilson.

Mediante una osada maniobra, Zaim demoró la captura de la capital siria durante quince días. Esta acción le costó 27 meses de prisión con los franceses libres y la degradación. Fué puesto en libertad en 1943 por el Gobierno nacional sirio y reinstalado en su puesto. En el mes de enero de 1948, fué nombrado Inspector General de Policía.

El 23 de mayo fué destinado al mando de las Fuerzas Armadas sirias, que entonces luchaban en Palestina.

Hombre de pocas palabras, Zaim prefiere conversar con sus visitas de pié, lo cual considérase aquí como una señal de confianza en uno mismo. Habla muy bien francés y turco.

Desde que se hizo cargo de la dirección de las fuerzas armadas sirias, las ha reorganizado y redoblado. Dos veces herido durante su carrera de soldado, sus condecoraciones militares incluyen la medalla de Guerra turca, Caballero de la Legión de Honor (francés) la Cruz de Guerra de Francia, las Ordenes al mérito de Siria y Líbano, la Medalla de la Lealtad (siria), comodoro de la Orden de los Cedros libaneses, etc. REUTERS

## PROXIMA EXHIBICION INTERNACIONAL AEREA EN LA CAPITAL FRANCESA PARIS, abril. (REUTERS).

—Es posible que la Rusia soviética y España participen en la décimo octava Exhibición Aérea internacional que se celebrará en esta capital desde el 29 de este mes al 15 de mayo, de acuerdo con lo revelado por un funcionario del Ministerio del Aire de Francia. La última vez que España estuvo representada en una exhibición aérea internacional fué en 1937. Para la Unión Soviética, ésta será la primera vez que participe en una exhibición semejante.

Otros nueve países, Gran Bretaña, Estados Unidos, Canadá, Bélgica, Holanda, Suiza, Italia, Checoslovaquia y Noruega han accedido formalmente a tomar parte en la primera y verdadera Exhibición Aérea internacional que se celebra en Francia desde la terminación de la guerra.

En la última exposición, la de 1946, prácticamente sólo había modelos franceses. "Sabremos en el último momento si Rusia y España aceptan participar", dijo el mencionado funcionario. "Si acepta España, enviará sus aviones de adiestramiento de la Hispano-Suiza. Hasta hace poco, muchos aviones rusos se producían con licencia extranjera. Ahora, la Unión Soviética tiene la oportunidad de enviar algunos de sus Tupolov 60, que vienen a ser, más o menos, equivalentes a los DC-4 norteamericanos".